

Pressemitteilung

27. März 2025 Anne Nörthemann noerthemann@ph-ludwigsburg.de

Tel.: (07141)140-1780

## Pädagogische Hochschule begrüßt neue Studierende

Ab dem 31. März begrüßt die Pädagogische Hochschule Ludwigsburg ihre neuen Studierenden mit einer Einführungswoche auf dem Campus. Es beginnen rund 250 neue Bachelor- und 350 Masterstudierende ihr Studium an der PH. Ab dem 7. April startet das Semester regulär.

Die Einführungswoche beginnt mit einer Begrüßung durch den Rektor Prof. Dr. Jörg-U. Keßler und zahlreichen Informationsveranstaltungen der Studiengänge und Fächer zum Semesterstart auf dem Campus. Sie werden ergänzt durch Beratungsangebote des AStAs und der Fachschaften sowie Informationen der Stadt Ludwigsburg zur Anmeldung des Erstwohnsitzes.

Rektor Keßler freut sich, dass in Zeiten von sinkenden Studierendenzahlen, die Neueinschreibungen im Vergleich zum letzten Jahr stabil geblieben sind. "Wir würden uns noch mehr Studienanfänger für den Studiengang Sekundarstufe I wünschen, die später als Real- oder Hauptschullehrer junge Menschen bilden, unterstützen und fördern. Dieser Beruf bietet eine lohnenswerte und sinnstiftende Tätigkeit, trotz mancher Herausforderungen. Ab dem nächsten Semester ist dieser Studiengang ohne Zulassungsbeschränkung an der Pädagogischen Hochschule studierbar."

Die neuen Studierenden werden auch von extra ausgebildeten "Erstsemester-Tutor\*innen" begleitet. Studierende der PH wurden qualifiziert, um Erstsemester in der Studieneingangsphase zu unterstützen und zu begleiten, u.a. durch die frühzeitige Vermittlung persönlicher, sozialer und studienrelevanter Kompetenzen.

Zum Sommersemester beginnen an der Pädagogischen Hochschule fast alle Erstsemester ein Bachelorbzw. Masterstudium in den Lehrämtern Grundschule, Sekundarstufe I und Sonderpädagogik. An der PH werden jeweils etwa ein Drittel der Studienanfängerplätze im Lehramt jetzt und zwei Drittel zum Wintersemester besetzt. Die weiteren Studiengänge, wie z.B. "Bildung und Erziehung im Kindesalter (Kindheitspädagogik)" oder "Kultur- und Medienbildung", starten nur zum Wintersemester im Oktober.



Weitere Informationen zum Programm der Einführungswoche gibt es unter:

www.ph-ludwigsburg.de/studium/erstsemester/einfu<u>ehrungswoche</u>

Text und Bild zur freien redaktionellen Verwendung.